

## ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Pengaruh Pengetahuan Investasi, Risiko Investasi dan Modal Minimal terhadap Minat Berinvestasi Saham di Pasar Modal (Studi Kasus pada *Followers* Aktif Akun Twitter @Saham\_fess) ini ditulis oleh Lutfia Retna Gusmiati, NIM. 12406193271, Jurusan Bisnis dan Manajemen, Prodi Manajemen Keuangan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, yang dibimbing oleh Dr. H. Mashudi, M.Pd.I.

Penelitian ini dilatar belakangi generasi milenial dan z yang banyak menjadi investor di pasar modal dari tahun ke tahun. Dengan adanya peristiwa tersebut generasi milenial dan z yang akan menginginkan investasi tentunya harus diimbangi dengan pengetahuan dan hal terkait lainnya tentang bagaimana ranah investasi yang baik untuk kedepannya dan dimasa yang akan datang.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan penelitian asosiatif. Data dikumpulkan dengan metode kuisioner dengan teknik purposive sampling. Jumlah sampel yang digunakan dalam penelitian ini sebanyak 100 responden, dimana respondennya adalah *followers* aktif akun twitter @Saham\_fess. Teknik pengumpulan data menggunakan menggunakan angket kuisioner. Teknik analisis menggunakan uji validitas dan uji realibilitas, uji asumsi klasik, uji regresi linier berganda, uji hipotesis, dan uji koefisien determinasi (R Square).

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa 1) Pengetahuan investasi berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat berinvestasi saham di pasar modal pada *Followers* Aktif Akun Twitter @Saham\_fess semakin tinggi tingkat pengetahuan suatu investor maka secara langsung akan berpengaruh terhadap perilaku dalam menentukan apakah pengetahuan yang dimiliki bisa digunakan sebagai bekal dalam berinvestasi dan melakukan segala pertimbangan-pertimbangan saat menentukan siap tidaknya berinvestasi saham di pasar modal. 2) Risiko investasi berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat berinvestasi saham di pasar modal pada *Followers* Aktif Akun Twitter @Saham\_fess semakin tinggi tingkat risiko suatu investasi maka return yang dihasilkan akan semakin tinggi dan kebalikannya jika risiko rendah maka hasil dari return yang akan didapatkan juga akan rendah. *High risk, high return*. 3) Modal minimal berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap minat berinvestasi saham di pasar modal pada *Followers* Aktif Akun Twitter @Saham\_fess modal minimal dianggap sanggup untuk memulai investasi. Investor yang menggunakan uang dingin dan kebanyakan sudah memiliki pekerjaan dengan gaji diatas Rp2.000.000 4) Pengetahuan Investasi, Risiko Investasi Dan Modal Minimal secara simultan (bersama-sama) berpengaruh positif dan signifikan terhadap Minat Berinvestasi Saham di Pasar Modal pada *Followers* Aktif Akun Twitter @Saham\_Fess situasi dan kondisi yang tidak terantisipasi bisa mempengaruhi minat seseorang dalam berinvestasi.

**Kata Kunci:** Pengetahuan Investasi, Risiko Investasi, Modal Minimal, Minat Berinvestasi

## **ABSTRACT**

*Thesis with the title "The Influence of Investment Knowledge, Investment Risk and Minimum Capital on Intention to Invest in Stocks in the Capital Market (Case Study on Followers On Twitter account @Saham\_fess) this was written by Lutfia Retna Gusmiati, NIM. 12406193271, Department of Business and Management, Islamic Financial Management Study Program, Faculty of Islamic Economics and Business, State Islamic University Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, who was supervised by Dr. H. Mashudi, M.Pd.I.*

*This research is motivated by the millennial and z generations, who have become investors in the capital market from year to year. With this event, the millennial and z generations who will want investment must of course be balanced with knowledge and other related matters about how the realm of investment is good for the future and in the future.*

*This study uses a quantitative approach with associative research. Data was collected using a questionnaire method with a purposive sampling technique. The number of samples used in this study were 100 respondents, where the respondents were followers active twitter account @Saham\_fess. Data collection techniques using a questionnaire questionnaire. The analysis technique uses validity and reliability tests, classical assumption tests, multiple linear regression tests, hypothesis tests, and coefficient of determination tests (R Square).*

*The results of this study indicate that 1) Investment knowledge has a positive and significant effect on interest in investing in stocks in the capital market Followers Active Twitter account @Saham\_fess the higher the level of knowledge of an investor, it will directly influence behavior in determining whether the knowledge possessed can be used as stock for investing and making all considerations when determining whether or not to invest in stocks in the capital market. 2) Investment risk has a positive and significant effect on the interest in investing in stocks in the capital market Followers Active Twitter account @Saham\_fess the higher the risk level of an investment, the higher the return will be and vice versa if the risk is low, the return will also be low. High risk, high return. 3) Minimum capital has a negative and insignificant effect on the interest in investing in stocks in the capital market Followers Active Twitter account @Saham\_fess minimum capital is considered capable to start investing. Investors who use cold money and most of them already have jobs with salaries above Rp. 2,000,000 4) Investment Knowledge, Investment Risk and Minimum Capital simultaneously (together) have a positive and significant effect on Interest Investing in Stocks in the Capital Market in Followers Active Twitter account @Saham\_Fess unanticipated situations and conditions can affect a person's interest in investing.*

**Keywords:** *Investment Knowledge, Investment Risk, Minimum Capital, Investment Interest*

## خلاصة

تأثير المعرفة الاستثمارية ومخاطر الاستثمار والحد الأدنى لرأس المال على الفائدة " رسالة ماجستير بعنوان في الاستثمار في الأسهم في سوق رأس المال (دراسة حالة في متابعون حساب تويتر النشط قسم الأعمال NIM. 12406193271 كتبت هذه الكلمات لطيفة ريتنا غوسميائي، (@Saham\_fess) والإدارة برنامج دراسة الإدارة المالية الشرعية كلية الاقتصاد والأعمال الإسلامية جامعة السيد علي رحمة الله M.Pd.I. الإسلامية الحكومية تولونج أجونج بإشراف د. ح. مشودي،

، الذين أصبحوا مستثمرين في سوق رأس المال من Z يعتمد هذا البحث على جيل الألفية والجيل سنة إلى أخرى. مع هذا الحدث، يجب بالطبع أن تكون أجيال الألفية والأجيال التي تريد الاستثمار متوازنة مع المعرفة والمسائل الأخرى ذات الصلة حول ما هو مجال الاستثمار الجيد للمستقبل وفي المستقبل.

يستخدم هذا البحث نهجا كميا مع البحث النقابي. تم جمع البيانات باستخدام طريقة الاستبيان وتقنية أخذ العينات الهادفة. وبلغ عدد العينات المستخدمة في هذا البحث 100 فرد حيث كان أفراد العينة متابعون حساب تستخدم تقنية جمع البيانات الاستبيان. تستخدم تقنية التحليل اختبارات @Saham\_fess. تويتر النشط الصلاحية والثبات، واختبارات الافتراض الكلاسيكي، واختبارات الانحدار الخطي المتعدد، واختبارات (R Square) الفرضيات، واختبارات معامل التحديد.

ومن نتائج هذا البحث أن (1) المعرفة الاستثمارية لها تأثير إيجابي ومعنوي على الاهتمام بالاستثمار كلما ارتفع مستوى معرفة @Saham\_fess متابعون حساب تويتر نشط في الأسهم في سوق رأس المال المستثمر، كلما زاد تأثيره بشكل مباشر على سلوكه في تحديد ما إذا كان من الممكن استخدام المعرفة التي لديه كمخصص للاستثمار وأخذ جميع الاعتبارات عند تحديد ما إذا كان مستعداً للاستثمار أم لا الأسهم في سوق رأس المال. (2) إن مخاطر الاستثمار لها تأثير إيجابي ومعنوي على الاهتمام بالاستثمار في الأسهم في سوق ، كلما ارتفع مستوى مخاطرة الاستثمار، زاد العائد @Saham\_fess رأس المال متابعون حساب تويتر النشط مخاطر. الناتج، وعلى العكس، إذا كانت المخاطر منخفضة، فسيكون العائد الذي تم الحصول عليه منخفضاً أيضاً الحد الأدنى لرأس المال له تأثير سلبي وغير معنوي على الاهتمام بالاستثمار في (3) عالية، وعائد مرتفع يعتبر الحد الأدنى لرأس المال كافياً @Saham\_fess الأسهم في سوق رأس المال متابعون حساب تويتر نشط لبدء الاستثمار. المستثمرون الذين يستخدمون الأموال الباردة ومعظمهم لديهم بالفعل وظائف برواتب تزيد عن 2,000,000 روبية إندونيسية (4) المعرفة الاستثمارية ومخاطر الاستثمار والحد الأدنى لرأس المال في وقت واحد (معاً) لها تأثير إيجابي وهام على الاهتمام بالاستثمار في الأسهم في سوق رأس المال في متابعون حساب . يمكن أن تؤثر المواقف والظروف غير المتوقعة على اهتمام الشخص بالاستثمار @Saham\_Fess تويتر نشط

المعرفة الاستثمارية، مخاطر الاستثمار، الحد الأدنى لرأس المال، الاهتمام بالاستثمار :الكلمات الدالة